

ESTABILIZA SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA TALUDES EN CARRETERA RÍO HONDO-HUIXQUILUCAN

· Beneficia la dependencia a 10 mil personas que utilizan la arteria con el recubrimiento de taludes a base de cemento, para evitar desprendimiento de material.

Huixquilucan, México, 25 de marzo del 2016.- La Secretaría de Infraestructura del Estado de México realizó la estabilización de 3 kilómetros de taludes en la carretera Río Hondo-Huixquilucan, para mejorar la seguridad de quienes circulan a diario por dicha arteria.

Las obras, que representaron una inversión de 10.2 millones de pesos, tienen como objetivo el recubrimiento de estos accidentes geográficos con cemento, a fin de mejorar su estabilidad y prevenir el desprendimiento de materiales, explicó Apolonia Martínez Yáñez, directora general de Vialidad.

“Estos trabajos son producto del interés del Gobierno del Estado de México para prevenir incidentes que puedan poner en riesgo a los ciudadanos, lo mismo a quienes circulan en sus autos particulares como los que viajan a diario en las unidades de transporte público”, precisó la directora de Vialidad.

Los trabajos, explicó la funcionaria, benefician de manera directa a 10 mil habitantes que a diario circulan por esta carretera, para desplazarse a la cabecera municipal de Huixquilucan.

Martínez Yáñez señaló que esta es una de las acciones que el ejecutivo estatal ha instruido llevar a cabo a través del Programa de Acciones para el Desarrollo de las comunidades mexiquenses, para cumplir con la encomienda de tener mexiquenses mejor comunicados.

Recordó que el Estado de México es la entidad mejor comunicada del país, con más de 16 mil 500 kilómetros de carreteras, caminos y autopistas, lo que permite el traslado eficiente de personas y mercancías, para dinamizar la economía y la movilidad de los habitantes de la entidad y localidades vecinas.